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11 -j5'O.,t. der Beilagen zu den Stcnographischcn Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Koppensteiner, Deutschmann, Dr. Paulitsch, 

Dkfm. Gorton 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Berichterstattung der Staubeckenkommission an den 

Nationalrat 

Bedingt durch die beim Malta-Kraftwerk aufgetretenen Schäden 

und den Versuch des Kärntner FP-Parteiobmannes, LR Dr. Jör~ Haider, 

mit der Angst der betroffenen Bevölkerung ein :oolitisches 

Geschäft z.u machen, erscheint es als zweckmärüg, den Bericht 

der ressortmäßig dem Bundesministerium für Land- und Forst

wirtschaft zugehörigen Staubeckenkommission dem Nationalrat 

zugänglich zu machen und damit auch öffentlich zu diskutieren. 

Eine derartige Maßnahme könnte dazu beitragen,' daß die 

Bevölkerung betroffener Regionen, die Gutachten, die nur von der 

E-Wirtschaft vorgelegt werden, eher skeptisch gegenübersteht, 

von einer offiziellen Stelle, die über entsprechende Fachleute 

verfügt, objektiv informiert wird. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft folgende 

A n fra g e 

,. Sind Sie bereit, al~ Beitrag zur objektiven Information 

der Bevölkerung betroffener Regionen, einen Bericht der 

Staubeckenkommission jährlich dem Nationalrat vorzulegen ? 
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2. V\Emn ja, bis zu welchem Zeitpunkt kann mi t dem ers ten 

Eericht der Staubeckenkommission gerechnet werden ? 

3. Wenn nein, welche Gründe sprechen dafür, den Bericht 

nicht der Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen ? 
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